
Culte du dimanche 2 février 2014

Sophonie 2. 1 à 3 et  12-13        1 Corinthiens 1. 26-31
Matthieu 5. 1-12

……………………………………………………………………………………
………………………

Orgue

Ouverture – annonce de la grâce     :

Il nous arrive d’être inquiets à cause d’un souci, d’une angoisse,
d’une peur qui s’infiltre en nous et qui nous ronge.

A cause de cette inquiétude nous ne trouvons plus le repos, 
nous nous agitons, nous devenons fébriles et nous nous 
fatiguons.

A cause de cette agitation, nous avons de plus en plus de 
difficultés à dénicher Dieu dans les creux de notre vie.

Nous sommes alors dans une spirale qui va : de l’inquiétude à 
l’agitation, de l’agitation à la fatigue, de la fatigue au 
découragement.

Et pourtant dans le livre d’Esaïe il est écrit :

Ainsi parle-le Seigneur Dieu, le Saint d’ Israël :

Votre Salut est dans la conversion et le repos

Votre force est dans le calme et la confiance.

Je vous invite à la prière,



Nous sommes rassemblés ce matin à l’écoute de la Parole de 
Dieu.

Que par ton Esprit, cette Parole convertisse notre cœur ! Qu’elle
apaise nos inquiétudes ! Qu’elle fasse grandir en nous le calme 
et la confiance !

Ce matin encore la grâce et la paix nous sont données de la 
part de Dieu notre Père et de Jésus Christ notre Sauveur, lui qui 
nous rassemble et nous unis en son nom.

Amen

Mot d’accueil     :

Bienvenue à chacune et chacun ce matin, habitués de ces 
bancs ou de passage parmi nous. 

Merci à Anne-Ruth qui est à l’orgue, Xavier et Xavier à l’accueil 
et ……………..…..  À la garderie.

Nous chanterons les cantiques affichés sur le tableau et les 
spontanés que vous trouvez sur la feuille au début de vos 
cantiques.

Et je vous invite à vous lever pour chanter le 1er 
spontané : Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur

Je vous invite à vous asseoir

Louange     :

Dans le livre de Jérémie, le prophète interroge Dieu, car il ne 
comprend pas ce que celui-ci fait.

Toi, Seigneur tu es trop juste pour que j’entre en discussion 
avec toi !

Mais je veux néanmoins te parler de tes jugements.



Pourquoi la voix des méchants  est-elle une réussite ? Pourquoi 
vivent-ils tranquillement ?

Les traitres qui trahissent ?

Tu les as plantés, ils ont même pris racine. Ils progressent et 
portent des fruits. Tu es près de leur bouche et loin de leur 
cœur.

Je vous invite à la prière

Seigneur aujourd’hui nous voulons te dire merci, car à l’image 
de Jérémie nous pouvons tout te dire.

Te poser des questions,  crier notre refus

Quand la vie est trop dure, le chemin trop pentu.

Te chanter notre joie, au temps de l’allégresse,

Et raconter nos peines, au creux de notre détresse.

Parler de l’avenir, le voir dans l’espérance,

Puis te remettre nos craintes, à cause de la souffrance.

Déposer notre amertume, le fruit de nos rancœurs,

Et recevoir ton pardon, plus fort que nos peurs.

Crier notre colère devant les injustices,

Confesser nos paresses, avouer notre avarice.

Poser notre fardeau, nos doutes et nos soucis,

Pour hisser notre voile au souffle de ton Esprit.

Amen

Et je vous invite à vous lever pour chanter le psaume 
100 B 

Je vous invite à vous asseoir



Prière de repentance     :

Assurés de l’Amour de Dieu en Jésus-Christ nous reconnaissons 
notre péché

Parfois Seigneur, nous ne savons pas trop où poser nos pas ni 
vers où aller, tellement notre vie est éclatée et nous emporte 
dans toutes les directions !

Quel chemin faut-il prendre pour vivre en restant fidèles à nos 
rêves, à nos promesses ?

Au milieu de tant de propositions, de tant de publicité où 
chacun prétend détenir la clé du bonheur et de l’avenir, quelle 
vérité faut-il choisir, qui serait la lumière de notre existence ?

Notre foi nous conduit près de toi, notre Dieu Seigneur ! Nous 
attendons de toi un geste d’amour et une parole de clarté qui 
nous arrachent aux hésitations et nous permettent de marcher 
en toute confiance.

Et je vous invite à vous lever pour chanter le spontané 
Jésus le Christ lumière intérieure

Je vous invite à vous asseoir

Annonce du pardon     :

Mais joie pour nous d’être pardonnés, l’Esprit de Dieu nous a 
comblés, nous recevons sa miséricorde, Dieu nous a relevés !

Des scribes et des pharisiens reprochent à Jésus d’accueillir les 
pêcheurs. Il leur répond avec les paraboles.

Un homme a perdu une brebis. Il laisse son troupeau et part à 
sa recherche. Quand il la trouve il appelle ses amis et leur dit : 
Réjouissez-vous avec moi, car j’ai trouvé ma brebis. (Luc 15 .6)



Une femme a perdu une pièce. Elle allume une lampe, et balaie 
dans la maison jusqu’à ce qu’elle la trouve. Elle appelle alors 
ses voisines et leur dit : Réjouissez-vous avec moi car j’ai trouvé
la pièce que j’avas perdue. (Luc 15 .9)

Un père a perdu son fils qui est parti avec l’héritage. Il attend. 
Quand le fils revient, le père appelle ses serviteurs et leur dit : 
Amenez le veau gras et tuez le Mangeons et réjouissons nous 
car mon fils était mort et il est revenu à la vie, il était perdu et il
est retrouvé. (Luc 15.23-24). 

Oui il y a de la joie dans le ciel quand une brebis perdue 
retrouve le troupeau. Il y a de la joie dans le ciel quand une 
pièce égarée est retrouvée. Il y a de la joie dans le ciel quand 
un fils parti retourne vers son père. Il y a de la joie dans le ciel 
chaque fois qu’un homme, une femme se tourne vers Dieu pour
déposer en lui sa peur, son fardeau, ses fautes, ses échecs, ses 
oublis, son errance.

Que la joie de Dieu soit avec nous ! Elle est notre pardon, elle 
est notre paix.

Amen

Et je vous invite à vous lever pour chanter le spontané 
Dieu nous pardonne en Jésus Christ.

Volonté de Dieu     :

Pardonnés et libérés écoutons ce que Dieu veut pour nous et nous donne la force
de faire dans l’Evangile de Jean au chapitre 15 les versets 5 à 8

Je suis le cep et vous êtes les sarments. 

Celui qui demeure en moi et en qui je demeure 

porte beaucoup de fruits, 

car sans moi vous ne pouvez rien faire. 



Si quelqu’un ne demeure pas en moi 

il sera jeté dehors, comme le sarment, et il sèche ; 

puis on ramasse les sarments, 

on les jette au feu et ils brûlent. 

Si vous demeurez en moi, 

et que mes paroles demeurent en vous, 

demandez ce que vous voudrez, 

et cela vous sera accordé. 

Si vous portez beaucoup de fruits, 

c’est ainsi que mon Père sera glorifié, et vous serez mes 
disciples !
Amen

Et nous chantons le spontané Transmets la nouvelle aux 
générations

Je vous invite à vous asseoir



Prière avant les lectures     :

Nous prions Dieu avant de lire les Ecritures afin qu’elles 
deviennent pour nous Parole de Vie.

Seigneur ouvre notre esprit à l’intelligence de ta Parole, et que 
notre cœur demeure brûlant tandis que tu nous parles. Comme 
la pluie féconde la terre et fait germer la semence, que ta 
Parole, Seigneur, accomplisse au cœur de nos vies, sa mission, 
ta volonté ; qu’elle féconde nos vies et lui permettent de porter 
des fruits. Oui que ta Parole soit la vérité de notre existence, la 
lampe de nos pas.

Amen.

Lectures     :

Sophonie2. v 1 à 3 et  v 12-13         

1Rassemblez-vous et recueillez-vous, 

nation sans pudeur, 

2avant que ne survienne le décret 

et que ce jour ne passe comme de la menue paille, 

avant que n'arrive sur vous

la colère ardente du SEIGNEUR, 

avant que n'arrive sur vous

le jour de la colère du SEIGNEUR ! 

3Cherchez le SEIGNEUR, vous tous, gens humbles du pays, 

vous qui agissez selon son équité ! 



Cherchez la justice, cherchez l'humilité ! 

Peut-être serez-vous cachés

au jour de la colère du SEIGNEUR.

……………………………….

12Je laisserai en ton sein un peuple pauvre et faible, 

qui trouvera un abri dans le nom du SEIGNEUR.

13Le reste d'Israël n'agira plus injustement. 

Ils ne diront plus de mensonges, 

et il ne se trouvera plus dans leur bouche une langue trompeuse, 

quand ils se coucheront dans leur pâturage

et qu'il n'y aura personne pour les troubler.

 



Orgue

1 Corinthiens 1 26-31

26Frères et sœurs, regardez qui vous êtes, vous qui avez reçu 
l'appel de Dieu. Parmi vous, il n'y a pas beaucoup de sages du 
point de vue humain, pas beaucoup de gens puissants, pas 
beaucoup de gens importants. 27Mais pour couvrir de honte les
sages, Dieu a choisi ce qui semble fou dans le monde. Pour 
couvrir de honte ce qui est fort, Dieu a choisi ce qui est faible 
dans le monde. 28Pour détruire ce qui est important, Dieu a 
choisi ce qui est petit dans le monde. Il a choisi ce qu'on 
méprise, ce qui n'est rien du tout. 29Dieu a fait cela pour que 
personne ne puisse se vanter devant lui. 30C'est lui qui vous a 
unis au Christ Jésus, et le Christ est devenu pour nous la 
sagesse qui vient de Dieu. Par lui, Dieu nous rend justes, il nous 
choisit pour lui et il nous libère du péché. 31Alors, comme les 
Livres Saints le disent : « Si quelqu'un veut se vanter, qu'il se 
vante à cause du Seigneur. »

Orgue

Matthieu 5 1-12

1 Voyant  les  foules,  Jésus  monta  sur  la  montagne,  il  s'assit,  et  ses  disciples
vinrent à lui. 

2 Puis il prit la parole et se mit à les instruire : 

3Heureux les pauvres en esprit, car le royaume des cieux est à eux ! 

4Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés ! 

5Heureux ceux qui sont doux, car ils hériteront la terre ! 



6Heureux ceux qui ont faim et soif de justice, car ils seront rassasiés ! 

7Heureux ceux qui sont compatissants, car ils obtiendront compassion ! 

8Heureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu ! 

9Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu ! 

10Heureux ceux qui sont persécutés à cause de la justice, car le royaume des
cieux est à eux ! 

11Heureux  êtes-vous  lorsqu'on  vous  insulte,  qu'on  vous  persécute  et  qu'on
répand faussement sur vous toutes sortes de méchancetés, à cause de moi. 

12Réjouissez-vous et soyez transportés d'allégresse, parce que votre récompense
est grande dans les cieux ; car c'est ainsi qu'on a persécuté les prophètes qui vous
ont précédés.

Et je vous invite à vous lever pour chanter le spontané des lectures

Je vous invite à vous asseoir



Prédication

Introduction à 3 voix     :

Personnage 1 : Heureux les riches…ceux qui ont de l’argent, qui
peuvent tout se payer.

Personnage 2     : Mais non dit Jésus : « Heureux les pauvres… »

Personnage 3     :  Non pas ceux qui baignent dans la misère, car
l’homme n’est pas fait pour la misère, mais heureux ceux qui
sont ouverts à leurs frères et qui ont un intense désir de Dieu.

Personnage 1     : Heureux ceux qui rient, ceux qui en profite, qui
s’en tirent toujours.

Personnage  2     : Mais  non  dit  Jésus :  « Heureux  ceux  qui
pleurent »…

Personnage 3     : Non pas les pleurnichards,  mais ceux qui  par
amour ont de la peine. Le sang de Dieu coule dans leurs veines.

Personnage 1     : Heureux les violents, ceux qui savent se faire
entendre, qui écrasent et savent se servir de leurs poings.

Personnage 2     : Mais non dit Jésus : « Heureux les doux »…

Personnage 3     : Non pas les mollassons, mais ceux qui pour la
paix donnent leur vie. Le Fils de Dieu est leur ami.

Personnage  1     :  Heureux  ceux  qui  trichent,  qui  sont  toujours
certains d’avoir raison.

Personnage 2     : Mais non dit Jésus : « Heureux ceux qui pour la
justice souffrent ».

Personnage 3     : Ceux qui se font les serviteurs des autres : le
cœur de Dieu leur est offert.



Ah le bonheur…quelque chose que nous sommes beaucoup à
chercher  à atteindre jour  après jour mais  parfois nous avons
l’impression  que  plus  nous  essayons  plus  il  s’éloigne.  Nous
pensons souvent  que nous n’atteindrons le bonheur  que « si
seulement »  notre  situation  et  les  circonstances  étaient
différentes. Avez-vous déjà pensé à cela vous aussi ?

Alors  peut  être  avez-vous  suivi  les  recettes  du  bonheur  que
nous proposent les médias, à la télévision, à la radio ou dans les
magazines. Car oui l’image de notre société nous dit que pour
être en forme, bien dans ses baskets et heureux il faut manger
5 fruits et légumes par jour, faire  30 minutes de marche, partir
en vacances dans les îles,  avoir le dernier i-phone, une belle
voiture ou encore une villa avec piscine face au lac d’Annecy !
Car nous pensons que  le manque égale malheureux et que le
bonheur n’est accessible et possible que dans un toujours plus.
Un  toujours  plus  qui  est  bien  souvent  matériel,  duquel  nous
devenons  dépendants  et  qui  finalement  prend  le  dessus  sur
notre liberté. Ils nous coupent de la relation aux autres et nous
enferment derrières nos écrans en tous genres.

Le texte des Béatitudes ne cherche pas à nous faire croire que
vivre  c’est  simple  et  tranquille,  le  bonheur  est  le  fruit  d’un
combat spirituel. Mais Jésus nous dit que choisir la vie c’est cela
qui rend heureux.

« Heureux » ce mot premier du livre des psaumes et qui ouvre
l’enseignement de Jésus dans les Béatitudes vient aussi du mot
« achreï » qui  signifie le bonheur mais aussi  le  fait  d’être en
marche  et  d’avancer.  Cela  permet  déjà  de  comprendre
comment le bonheur peut être vécu dans l’abondance comme
dans des situations difficiles. Quand tout va bien et que l’on en
profite  pour  avancer  il  y  a  un  vrai  bonheur.  Et  de  la  même
façon, quand on a des ennuis et que l’on arrive à avancer un
peu,  quand les larmes sont un peu consolées,  quand la paix
progresse, quand le deuil devient plus serein, quand la fièvre



tombe…le bonheur est là, dans cette dynamique qui consiste à
avancer, à progresser, à surmonter et à faire avancer.

Alors au regard de cela quel message Jésus nous adresse t-il au
travers des Béatitudes ?

L’important  est  d’accueillir  cet  Evangile  comme  une  bonne
nouvelle pour tous , petits, pauvres, exclus, tous ceux qui sont
accablés  par  toutes  sortes  de  malheurs  chômage,  deuil,
maladie,  mal  être…car  Jésus  nous  proclame  heureux,  non  à
cause de toutes nos souffrances mais parce que le Royaume de
Dieu nous est  donné.  Notre vie peut alors retrouver  un sens
nouveau et nous remettre en marche.

Cette rencontre avec le Christ devient pour chacun le point de
départ d’une grande espérance. C’est une invitation pour nous
à  mettre  toute  notre  confiance  en  Dieu.  Lui  seul  peut  nous
combler de ses richesses. Ce cadeau nous est offert comme un
don.

Alors le bonheur selon la Bible c’est d’avancer et de se réjouir
de ce qui est bon. Et nous avons aujourd’hui déjà reçu cette
double grâce, celle d’avancer et celle d’être déjà une merveille
aux yeux de Dieu.

Certaines personnes chaque matin dans leur prière remercient
d’abord Dieu pour  ce  nouveau jour  puis  cherchent  comment
faire dans leur journée au moins une chose utile ou agréable.
On retrouve ici la louange à Dieu et ces deux faces du bonheur
qui sont d’avancer et de se réjouir de ce cadeau qu’est la vie en
soi mais aussi les petites et grandes bénédictions de la vie. Ce
bonheur de faire avancer les choses et de nous réjouir de ce qui
est  bon,  Jésus  nous  propose de le  conjuguer  au  pluriel,  non
seulement en le recevant pour soi,  mais aussi en le donnant
aux autres.  Il  y a même, nous dit  Jésus « plus de bonheur à
donner qu’à recevoir » (Actes 20 :35)

Certains n’ont peut être plus la force de se lever pour se mettre
en marche. C’est à nous d’entendre aussi leur appel et comme
Jésus  a  accueilli  les  malades,  les  lépreux,  les  paralysés,  les



pêcheurs. Il a pardonné, guéri, relevé. Aujourd’hui il compte sur
nous  pour  porter  ce  message  à  tous  ceux  et  celles  qui  se
trouvent sur notre route.  Quand nous allons à leur rencontre
Jésus est avec nous et il  vient rencontrer avec nous. Et c’est
toujours un grand bonheur quand le Seigneur vient dans la vie
de quelqu’un.

Dans ce texte des Béatitudes Jésus voudrait-nous apprendre à
tout voir avec le cœur et surtout avec le regard de Dieu. Nous
sommes invités à le suivre, même quand tout va mal, Dieu est
là et il  a projet d’amour pour chacun de nous.  Si  nous nous
arrêtons au seul regard des médias nous ne pouvons pas nous
en rendre compte. Nous devons entendre l’appel du prophète
Sophonie  que  nous  avons  lu  tout  à  l’heure :  « Cherchez  le
Seigneur, vous les humbles du pays…cherchez la justice et la
vérité ».  Dieu  construit  son  projet  avec  des  petits  et  des
humbles.

Cet évangile nous adresse un message, il nous donne la clef de
la bonne nouvelle. Il nous montre Jésus qui vient nous rejoindre
au cœur de nos vies, de nos joies et de nos peines et ne cesse
de nous ouvrir la porte pour le rencontrer. Et quand tout va mal
c’est lui qui nous porte, nous sommes en marche avec lui.

Pour vraiment entrer dans le message de cet évangile c’est bien
le Christ qu’il nous faut regarder, lui qui nous ouvre les yeux sur
un  bonheur  qui  ne  dépend  pas  de  nous  seul  ni  d’une
superstition de jouer au loto un vendredi 13 mais de notre foi en
Dieu.  Le  Christ  est  le  pauvre  de  cœur  qui  met  toute  sa
confiance au Père et auquel il remet toute sa vie. Il est le bon
berger qui prend soin de chacune de ses brebis et qui part à la
recherche de celle qui est perdue. Il est le miséricordieux qui
vient nous libérer et nous mettre debout. Il est celui qui donne
la paix non pas à la manière du monde mais en se donnant
lui-même au nom de l’amour dont il est habité. Il est le juste
totalement ajusté à l’amour de son Père. Il est celui qui pleure
sur la tombe de son ami Lazare. C’est tout cela et bien plus que
nous découvrons en nous tournant vers le Christ.



Jésus  ne  nous  demande  pas  d’être  vertueux  mais  que  nous
soyons heureux en le suivant. Et il nous indique inlassablement
le  chemin pour  y  parvenir :  il  est  notre  guide pour  vivre les
Béatitudes et trouver alors le bonheur espéré.

Alors oui Seigneur nous sommes invités à venir vers toi qui es le
chemin qui nous conduit à la Vie.

Amen

Temps d’orgue

Et je vous invite à vous lever pour chanter le cantique 56/04

Je vous invite à vous invite à vous asseoir

Offrande     :

Heureux celui qui donne avec joie ! Voici maintenant le moment
de  l'offrande  qui  nous  permet  de  témoigner  à  Dieu  notre
reconnaissance pour sa grâce qu'il nous offre gratuitement. Que
notre geste soit à la mesure de la partie de nous-mêmes que
nous voulons consacrer au Seigneur.

Orgue

Père, accepte notre offrande joyeuse,

L’offrande de notre argent,

L’offrande de notre travail,

L’offrande du temps nécessaire à l’écoute

Et toute offrande que nous inspire ton Amour. 

Amen



Annonces     : Charlotte

Liturgie de la cène

Préface     :

Un jour au milieu de nous il y eut un homme, un homme de chair et de sang, un 
homme perdu dans la masse des pauvres.

Ton Esprit s’est posé sur lui. Il se disait le Fils de l’Homme, il t’appelait son 
Père, on l’appelait Jésus. Nous apprenions de lui qu’il avait un Nom : « Dieu 
avec nous ». Dieu dans le monde, Dieu Sauveur.

Parce qu’il a été cette voix dans un corps, douce et fraternelle à nos oreilles, 
parce qu’il a été un ami, nous montrant ta fidélité envers les petits et les 
pêcheurs, nous pouvons te bénir et te chanter avec le spontané Grains de froment
et grappe de la vigne. Je vous invite à vous lever.

Je vous invité à vous asseoir

Institution     :

C’est pour nous rendre plus humains, plus vrais, plus fraternels, c’est pour 
rassembler tes enfants dispersés que Jésus, ton Fils a pris du pain l’a rompu en 
bénissant ton nom et l’a partagé avec ses amis en disant :

Prenez et mangez, ceci est mon corps livré pour vous.

Après le repas il a pris la coupe, et de nouveau en bénissant ton nom il l’a 
donnée à ses disciples en disant :

Prenez et buvez, ceci est la coupe de mon sang, le sang de l’alliance nouvelle et 
éternelle qui sera versée pour vous et la multitude en rémission des péchés.

Vous ferez cela en mémoire de moi.



Je vous invite maintenant à vous unir dans la prière d’intercession :

Dieu éternel que Jésus a appelé mon Père, menant devant toi notre vie nous 
allons, nous venons, nous agissons, oublieux de ton regard.

En toutes choses nous faisons comme si nous étions capables de nous porter sur 
nos propres épaules, comme si cela dépendait que de nous.

Chaque jour nous découvre distraits de ton appel, à causes des occupations 
diverses, des quelques joies, des si nombreux soucis…

Une fois par semaine nous voici dans ce temple pour t’invoquer, pour essayer 
d’être un moment à l’écoute de ta Parole. C’est sans doute un beau rendez-vous 
que le culte, la prière, le chant, la méditation, le pain et le vins partagés, tout cela
fait signe vers ta présence.

Encore faudrait-il qu’on tâche de ne pas perdre, dans la vie quotidienne, ce que 
nous avons compris et senti dans ces temps au souffle de ton Esprit.

Qu’on ne retourne pas à peine sortis d’ici, à l’illusion de tout maîtriser, de ne 
dépendre de rien, ni de personne.

Rend chacun plus conscient que tu es là où les hommes peinent sur le sol dur, le 
long du sentier avec ceux qui avancent et au bord du sentier avec ceux qui n’en 
peuvent plus, avec ceux qui sont exposés au soleil ou aux averses et avec ceux 
qui traversent des épreuves cruelles.

Tu n’es pas le Dieu du culte seulement, le Dieu d’une heure par semaine, mais le
Dieu de chaque jour, de chaque instant.

Tu es le Dieu de notre vie quotidienne, le Dieu du dedans et du dehors. A toi qui 
peux tout porter nous remettons ce fardeau que nous sommes à nous-mêmes. 

Et à toi nous disons la prière que tu nous as enseignée : Notre Père…



Invitation     :

Chacun d’entre nous a pu l’entendre, Dieu l’a dit : jusqu’à l’achèvement des 
êtres et des choses, jusqu’à l’accomplissement, avec vous je me tiendrai.

Il est une charpente dans la dispersion de nos jours.

Chacun d’entre nous a pu l’entendre, Dieu l’a dit :

A n’importe quelle heure ma porte est ouverte, il vous suffit d’entrer et de vous 
asseoir près de moi. Il est une nourriture dans la fatigue de nos jours.

Chacun d’entre nous a pu l’entendre, Dieu l’a dit :

Si vous êtes ensemble à cause de moi, je suis au milieu de vous, il est une 
présence dans l’isolement de nos jours.

Que Dieu nous accorde de célébrer sa présence dans la joie !

Nous sommes tous invités à cette table, c’est le Seigneur qui nous invite. Il 
appelle chacun de nous quelle que soit notre confession, toute personne qui 
reconnait en Jésus Christ son Sauveur est invité à partager son repas et s’il ne 
souhaite ne pas communier pourra simplement passer la coupe et le plat à son 
voisin. Venez cat tout est prêt, formons un cercle autour de cette table.

Fraction – élévation     :

Le pain que nous rompons est communion au corps du Seigneur Jésus Christ

La coupe de bénédiction pour laquelle nous rendons grâce est communion au sang 
de notre Seigneur Jésus Christ



Prière d’action de grâce     :

Père, nous te remercions pour ce repas. Tu nous as rendus proches de toi. 

Elargis l’espace de notre vie. Donne nous d’accueillir, de cueillir et de recueillir 
les êtres et les évènements qui surviennent sur nos chemins.  

Nous ne pouvons pas faire cela sans toi. Accorde nous Seigneur ta force et ton 
amour.

 Amen

Envoi     :

Empêche par une caresse d’amour, les fleurs de se fâner.
Sème, avec audace, sans voir le blé lever.
Ne désespérons pas de nos compagnons. Etonnons-nous de ce qui nous est 
donné.
Choisissons ce qui fait vivre plutôt que ce qui fait souffrir.
Laissons-nous rejoindre par le Christ quand nous plions les genoux.

Bénédiction

Le Seigneur nous bénit et nous garde. Le Seigneur fait resplendir sur nous sa 
lumière et nous accorde sa grâce.
Le Seigneur tourne sa face vers nous et nous donne la paix.
Amen

Et nous chantons le dernier spontané 2 fois

Très bon dimanche à tous !


